



112104 - Muss man das vom Ramadan nachholen, was vergangen ist, bevor man den Islam angenommen hat?

Frage

Muss man die Tage vom Monat nachholen, die vergangen sind, bevor man den Islam angenommen hat?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

„Man muss nicht die Tage nachholen, die vergangen sind, bevor man den Islam angenommen hat, da man zu dieser Zeit nicht mit dem Gebot des Fastens angesprochen war. Somit gehört man nicht zu den Leuten, für die das Fasten verpflichtend ist, so dass es verpflichtend ist es nachzuholen.“

Der geehrte Schaikh Ibn 'Uthaimin -möge Allah ihm barmherzig sein-.

Aus „Al-Ijabat 'ala As'ila Al-Jaliyat“ (8/1).